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2007年，刘翔将力争夺
取三项比赛的三连冠，再创

一个纪录。这是他的师傅孙
海平昨天透露的消息。与此

同时，孙海平并不要求刘翔
在明年冲击更好的成绩。

孙海平介绍，虽然今年
刘翔跑到了12秒88，但从
他的整个训练情况及身体
状况来看，他还有潜力来进
一步提高。“不过，我们整体

安排都是围绕 2008年北京
奥运会来进行，2007年我们
的任务是把刘翔的竞技状
态维持在 13秒到 13秒 10

之间。”孙海平说。
孙海平还透露了明年刘

翔的训练、比赛计划：刘翔明
年将参加近10场比赛，2月
3日、6日、11日他们将首先
去欧洲德国参加3场室内比
赛；室外赛的第一场比赛 5

月在日本大阪举行，刘翔已
连续两年参加这一赛事，并
且都是冠军；6月份，刘翔将
去美国尤金参赛，那里也是
他连续 2年夺冠的宝地；7
月份的黄金大奖赛有6场比
赛，刘翔计划参加其中2—3

场比赛，包括在洛桑进行的

比赛；2007年刘翔的重点则
是8月份日本大阪的世界锦

标赛，这将是刘翔明年最主
要的比赛；世锦赛之后，则迎
来上海每年一次的黄金大奖
赛，刘翔也是连续两年参赛，
且都是冠军。

孙海平说：“这样看，明年
有三个比赛，刘翔都是两次夺

得冠军，而且都要第三次参加，
争取三连冠。三个不同的比
赛，三个冠军，意义是比较重
大的。在这么多比赛上，连续
三连冠的选手也不多，刘翔争
取把这个纪录拿下来。”/0

平安夜前来杯开胃酒
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如果周日你有一顿丰
盛的平安夜大餐，你是否需
要之前来一杯开胃酒呢？卢

卫中告诉你一个不错的选
择，“来龙江体育馆给江苏
男排加油吧！我们一定赢下
河南队，让南京球迷带着好
心情去过平安夜。”本周日
全国男排联赛将重燃战火，
江苏男排将于周日下午 3：

50在主场首战河南男排。
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作为上届联赛、大奖赛

的亚军，全国锦标赛的冠
军，江苏一品梅男排这次出
征联赛非常低调。卢卫中告
诉记者，他们联赛目标是
“保四争牌”。

今年卢卫中对阵容进行
了调整，小将陆振将顶替哥

哥陆飞出任主力接应。而在
副攻位置上，因为老将韩宁
膝盖受伤动了手术，他的空
缺将由国青小将唐伟顶替。

两个重要位置换了新
人，再加上主将施海荣和张
晨分别受到膝伤和腰伤的

困扰，所以整个队伍的战斗
力也为此削弱不少。卢卫中
说：“从长远角度看，培养
新人是必须的，但是新人打
比赛肯定会有起伏，这是成
长必须付出的代价。”更让
卢卫中担心的是施海荣和

张晨的伤，“他俩是球队主
要进攻点，伤病肯定也会影
响他们的发挥，现在他们每
天都在忍痛坚持着。”

其实，卢卫中要面临的
远远不止这些。落选世锦赛
和亚运会阵容的小将周鸿

近来情绪起伏很大，那么卢

卫中是怎么解决他的思想问
题的呢？卢说：“我组织球队

看了前不久进行的亚运会男
排决赛。周鸿看了比赛后发
现，自己和同一位置上的国家
队队员还是有不小的差距。这
些天他一直憋着股劲想在联
赛中好好证明自己。”
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去年江苏男排成绩出色，

今年的男排联赛还没开始，就
有读者打电话来报社询问，“今
年还有送票活动吗？”因为去年
江苏男排的球票基本都是通过
媒体送给球迷的。特别是上赛
季小组赛的个别场次，为了增加
人气，龙江体育馆索性打开大

门，免费让大家入场看球。
今年卢卫中和龙江体育

馆协商后决定，本赛季不再大
面积地送票。卢卫中说：“今
年我们宁愿冷场也不会像上
赛季那样，比赛打到一半的时
候，打开大门让球迷免费入

场。这是对那些大老远赶来买
票看球的球迷的一种不公。其
实今年票价定得也不高，小组
赛每场球票只需要5块钱，还
不到一包香烟的钱。真的很希
望那些喜欢我们的球迷能自
己掏钱来现场加油。”

本赛季江苏男排的赞助
商一品梅已和江苏体育休闲
频道谈妥了赛季直播的问题。
体育频道将直播江苏男排的
五场主场比赛，并转播客场的
部分关键场次。本赛季的直播
场次将创纪录地达到10场左

右。卢卫中说：“希望通过电
视直播，能让千家万户都了解
江苏男排，关心江苏男排。”
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孙海平详解明年赛程
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“刘翔在 2008年北京奥

运会的第一目标是夺取冠军，而
不是再次打破世界纪录，”说这
句话的是刘翔的师傅孙海平。

今年刘翔在脚部受伤的
情况下打破了世界纪录，达到
其运动生涯的第二个巅峰。北
京奥运会刘翔是主场作战，他

将创造什么样的辉煌？孙海平
昨天在北京接受采访时表示：
“我不会要求他破纪录，保持
第一、拿金牌是最重要的。”

孙海平解释说，与一般大
奖赛不同，只有奥运会与世界
田径锦标赛打四枪，即预赛、

次赛、复赛和决赛。运动员每
一枪都不能放松，而且每一枪
下来都会消耗一定体力。运动
员不可能在中间的比赛中去
冲击世界纪录，这可能会影
响到他是否能进入最后的
决赛。
孙海平说，刘翔在 2008

年奥运会上的目标是 “以夺
冠为主”，这是重中之重。

不过，刘翔要达到这个目
标，必须付出艰辛的努力。孙
海平昨天总结说，从目前得到
的信息与比赛情况来看，对
2008年刘翔夺冠具备威胁的
主要是美国老将阿诺德，他今
年跑出了 12秒 90；此外还有

法国的杜库雷，他今年的成绩
是 12秒 97；另有一名古巴选
手罗伯斯，他今年也跑出了
13秒，罗伯斯甚至放言要在
2007年破世界纪录。

孙海平说，现在的对手越
来越多，水平也越来越高，不过

孙海平并不因此失去信心，他
说：“我们绝对不会把自己的气
势压下去。最关键的一点是提高
我们自己的水平，比赛场上，还
是凭实力说话。” /0


